

Le Président cubain rejette les calomnies du gouvernement des Etats-Unis sur la lutte contre le terrorisme



La Havane, 29 mai, (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a rejeté les calomnies des États-Unis sur un prétendu manque de coopération de la nation caribéenne dans la lutte contre le terrorisme.

Le Président a déclaré sur son compte Twitter que "l'empire, toujours pervers, fait cyniquement appel aux mensonges encore une fois".

La veille, le ministère cubain des Affaires étrangères avait publié une déclaration où il condamnait catégoriquement l'affirmation du Département d'État nord-américain sur le peu de collaboration de la part de Cuba aux efforts antiterroristes.

Le ministère des Affaires étrangères a souligné que ces accusations sont totalement infondées et répondent à des objectifs politiques, essayant ainsi de justifier les attaques contre le pays antillais, y compris le blocus économique, commercial et financier subi par le peuple cubain.

Le texte rejette également «la pratique unilatérale et sélective des États-Unis consistant à désigner des pays sur des listes arbitraires en ce qui concerne le terrorisme», ce qui manque de légitimité et est contraire au droit international et à la Charte des Nations Unies. Cuba a été victime de 713 actes terroristes, la plupart organisés, financés et exécutés par Washington ou par des individus et des organisations qui siègent ou agissent en toute impunité sur le territoire nord-américain, affirme le document.

Il ajoute que plus de 3 400 Cubains ont perdu la vie à cause de ces actions, tandis que 2 990 autres sont restés handicapés.

La déclaration souligne également la volonté de Cuba de coopérer avec les autorités nord-américaines pour faire face au fléau, de la même manière qu'elle le fait avec d'autres États.

Cuba a été classée par l'administration Donald Trump comme un pays qui ne coopère pas suffisamment avec les efforts de lutte contre le terrorisme depuis juin de l'année dernière. Il s'agit de l'étape précédente à l'inclusion de Cuba dans la liste du Département d'État des pays censés parrainer le terrorisme international.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/258964-le-president-cubain-rejette-les-calomnies-du-gouvernement-des-etats-unis-sur-la-lutte-contre-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba